

カルタ大会

25日(木)に、カルタ大会を行いました。今年で5年目となり、進め方にも慣れて並びや準備など迷うことなくきばきと行うことができました。低学年の「江戸いろはカルタ」、中学年の「ことわざカルタ」、高学年の「百人一首」それぞれ練習を積んできて例年よりも素早く取ることができていました。特に、高学年の百人一首では、上の句の途中でもう取ることができる児童がたくさんいて、白熱した対戦となりました。そんな様子を見て、下の学年も百人一首に興味を持ったようです。また、対戦中はまわりの応援の児童も集中して凛とした雰囲気を作り出し、とてもいい大会になりました。



雪景色

この冬は、12月から例年になく厳冬となっているものの、これまでは雪が積もることはありませんでした。しかし、24日の夜から寒波が襲来し、25日の朝はきれいな雪景色となっていました。登校してくる子どもたちは、寒さもなんのその、雪遊びを楽しみに、うきうきした様子でした。さっそく1時限目を全校の雪遊びタイムにして、雪合戦や雪だるま作りで楽しみました。こうして、季節を感じる機会も大切にしていきたいと思います。ただ、弥富市内でインフルエンザが流行し始めました。手洗い、うがいにしっかり取り組み、困った季節を感じることはないようにしていきたいと思います。

